

TAKURA WATCHING

今月も町の話が盛りだくさん！



一球入魂！

9月22日(日)、中央公園グラウンドで第8回板倉町ソフトボール協会杯争奪大会が開催されました。

この大会には7チームが出場し、トーナメント戦で勝者を決めました。決勝戦はミッキークラブと北原ライオンズで行われ、北原ライオンズが見事優勝杯を手に入れました。



昔ながらの農業を体験

9月30日(月)、児童館で昔ながらの農業体験を行いました。この日参加した小学生18名は、刈り取った稲を千歯こきを使って脱穀し、臼ときねで粳すりに挑戦しました。

お米は、児童館主催のチャレンジ広場で、子どもたちが飯ごう炊飯を行い、おにぎりにして、おいしくいただく予定です。



光のアート、ステンドグラス

10月3日(木)～14日(祝)、わたらせ自然館で板倉ステンドアートクラブによるステンドグラス展が開催されました。色とりどりのステンドグラスで作られたランプシェードなどが展示され、訪れたかたは「見る角度によって違った輝きが見えるので、いつまで見ても飽きない」と話し、好評を博しました。

創部2年目で快挙

10月4日(金)、「第19回関東大学女子駅伝対校選手権大会」で7位入賞した結果報告のため、東洋大学陸上部女子長距離部門の監督、コーチ、選手たちが役場を訪問しました。

10月27日(日)、同部は念願の第31回全日本大学女子駅伝対校選手権大会に出場を果たし、初出場ながら18位と健闘しました。



スポーツの秋

10月13日(日)、第49回町民体育祭が板倉中学校校庭で開催されました。区民対抗競技では、リレーや百足競争、二人三脚に親子障害物競争などが行われ、出場代表選手が練習の成果を発揮しました。Aブロックは第30行政区、Bブロックは第12行政区が激戦を制し優勝しました。

今年の小学生による鼓笛演奏は、北小学校の児童全員参加によって行われました。日頃の練習の成果に観客より大きな拍手が送られました。また、デモンストレーションでは、第31回全日本大学女子駅伝対校選手権大会に出場を決めた東洋大学陸上競技部女子長距離部門と、関東大学女子サッカーリーグで活躍中のサッカー部女子部の監督、コーチ、選手が会場を訪れ、陸上部の走りと、サッカー部のボールさばきを披露しました。

順位	Aブロック	Bブロック
優勝	第30区	第12区
準優勝	第31区	第13区
第3位	第29区	第18区



運動会で世代間交流

9月28日(土)、町内の各小学校で運動会が一斉に開催されました。子どもたちだけでなく保護者や地域のかたも参加する競技もあり、会場は大いに盛り上がりました。

これにあわせて、町主催の敬老の集いが行われました。敬老の集いには、75歳以上のかたが招待され、360名のかたが出席されました。来場されたかたを代表して最年長のかたに児童より花束が贈られました。

